

《单词百科:interaction是什么意思?interaction怎么发音?interaction的解释和用法》

英语单词interaction是什么意思?interaction怎么读?interaction怎么发音?简答网为您整理了interaction的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



interaction怎么读

interaction的读音:[nt r æk n]

interaction的意思

1、n.一起活动;合作;互相影响;互动;

interaction的相关词组

1、social interaction 社会的相互影响[作用];

- 2、allelic interaction [医]相对因子内（等位基因间）相互作用；
- 3、covalent interaction 共价相互作用；
- 4、coulomb interaction 库仑互相酌；
- 5、dipolar interaction 偶极相互作用；

interaction的近义词

- 1、collaboration n.协作，合作（成果）；通敌；
- 2、communication n.表达，交际；通信（系统）；消息；
- 3、connivance n.默许，纵容；
- 4、contact n.联络；熟人；
- 5、dealings n.来往；买卖，交易；

interaction的双语例句

1、The Aptitude — Treatment Interaction (ATI) is introduced as a new approach in educational psychology research.

本文介绍了教育心理学研究中能力倾向与教育措施交互影响 (aptitude—instructional—treatment interaction) 这一新的思路。

2、Capitalist social formations reflect the interaction, or articulation, of different modes of production.

资本主义社会结构反映了不同形式的生产方式之间的互动，或者说相互联系。

3、The interaction between aqueous polyurethane resins and collagen was studied in this paper by ultraviolet spectroscopy.

本文采用紫外光谱法研究了阴、阳、非离子型水溶性聚氨酯树脂与胶原的相互作用。

4、The transactor thinks activating the atomic interaction the intact reactor is practicable.

办理人认为激活未受影响的反应堆内原子的相互作用是可行的。

5、Interaction with the secret mutually exclusive and can not coexist on the same conduct.

互动与秘密相互排斥,不能在同一行为上共存.

6、The following excerpt is illustrative of her interaction with students.

接下来的节选部分可以说明她与学生的互动情况。

7、The influences of interaction can't be ignored in the structural design of building.

在建筑结构设计,共同作用的影响是不容忽视的.

8、Explains how the interaction of managed and unmanaged code affects error handling.

解释托管和非托管代码之间的交互对错误处理的影响.

9、The strain between and another and it finds interesting interaction in Tapaya's dioramas of lore.

在塔帕雅的作品“口头传说的立体模型”中却能发现它们之间有趣的相互关系.

10、And the interaction of three fine powders can improve hardness and wear resistance of welded metal.

三者的交互作用能够提高堆焊层金属的硬度和耐磨性.

11、The interaction of the two groups produced many good ideas.

两个组的相互交流产生了许多好主意.

12、The interaction between real and reactive powers is considered directly in MVA loss and flow components.

考虑了电源有功和无功的耦合作用对支路复功率损耗和潮流分量的影响.

13、The method of interaction of the individual genes (loci) will be explained below if possible.

下面解释一下单个基因间的交互作用.

14、Interaction with colleagues will only be upsetting.

和同事之间的交流只能让你心烦.

15、 Weak interaction breaks CP . By CPT theorem, it breaks T as well.

弱相互作用中时间反演被破坏的含义是什么呢?

16、 Fixed Illuminate's interaction with Cliffs and units very close to it.

这个应该是修正了UG之忍的移动问题.

17、 Sims no longer lose the ingredients required to summon a mummy if the interaction fails.

如果召唤木乃伊的互动失败,模拟市民不再丢失所需的条件.

18、 User interface in cartographic visualization system performs information interaction between user and the system.

地图视觉化系统用户界面是地图视觉化系统和用户进行信息交互的接口.

以上是简答网为您整理的interaction怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/interaction>